

Plantilla del Supremo Amor Divino

Mensaje de la Madre María canalizado por Shekina Rose / Rayo Azul

23 Diciembre 2015



El Rayo Rosa en la Llama Violeta del Supremo Amor Divino está de vuelta en el planeta.

Las Apariciones de Madre María y las Apariciones del Rayo Rosa de la Creación se produjeron en el Vortice de la Catedral de Roca, en Sedona, Arizona.

En la víspera de Navidad Madre María se apareció con apariciones continuas. Ella vino a despertar los corazones sagrados de la humanidad y a dar el poder divino supremo de Amor transformador de la Plantilla del Rayo Rosa para la Nueva Tierra.

Lo que se ve aquí es el puente integro del Rayo Rosa de la Creación dentro del Rayo Violeta de la Transformación a través del Sol Cristico Solar en communion con la Tierra. Apoyando todo ello estan todos los rayos de la creación que van bajando hacia la

esfera de Rayo de color Rosa de luz que está surgiendo de la Tierra.

Las apariciones del Rayos Rosa se manifestaron cuando el Agua Milagrosa de Rayo Rosa fue colocada en el círculo sagrado 11:11 para purificar la Tierra y los corazones de la humanidad en el Vortice de la Catedral de Roca en Sedona. En una de las visitas, la Madre María pidió que se tomasen fotos, ya que serian transmisiones y testimonios del corazón del Rayo Rosa. 444

El Rayo Rosa de Luz representa Supremo Amor Divino en la Llama Violeta de transformación del Logos Solar de la Creación. La rosa es su poderoso aliado, el Corazon divino femenino sagrado de la transformación; el poder del Amor de la flama gemela de los Amados Sagrados. 22

Relato de las apariciones de Madre Maria del Rayo Rosa en Sedona, Arizona.

El árbol de la Diosa del Vortice de la Catedral de Roca en Sedona, Arizona es donde se colocó el agua del Rayo Rosa.

Cada rayo de la creación de Luz posee una octava de resonancias de frecuencia que también tiene una relación de intendencia para con ciertos Maestros Ascendidos. La Madre María lleva el símbolo de la Rosa del Corazon Sagrado del milagroso amor; ella está despertando la plantilla del ADN del Rayo Rosado del sus corazones superiores, la ~ Shekinah del Cristo del Amor Supremo de su Anteproyecto Divino. 13

El Rayo Rosado del Corazón Superior del Amor y de la transformación está dentro de ustedes.

Representa su conexión con la Luz y el Amor de su Alma superior y con todas las almas en la Tierra en el punto más alto de la Creación para el Poder Divino del Plan Divino para la Nueva Tierra

Recuerden el Amor – El reside en su interior. Ustedes están creados desde el Amor, y ustedes vinieron aquí para el Amor. Utilicen el poder Divino del amor, el Rayo Rosa de la Creación para perdonarse a ustedes mismos, mutuamente, para la Tierra, y para todo lo que existe.

Las cualidades del Rayo Solar Cristalino de su plantilla de cuerpo Crístico 33



Los rayos de Luz están dentro de ustedes en las cualidades solares de la Creación del Logos Solar a través del Sol. Su vehículo cuerpo es un templo luminoso del Creador en el que el cuerpo Crístico reside en las células de Luz. El Rayo Rosa Sagrado se transmite a través de las frecuencias de ondas de

sonido del Rayo de Luz de la Fuente del núcleo de la galaxia central para despertar y afinar su vibración con la del Corazón Superior de la Creación. Esta rayo frecuencia esencial de la creación de la Rosa está trayendo consigo la sanación profunda del Amor, la Armonía y el Equilibrio para la humanidad. 333

**Los Seres del Rayo Azul y el Sagrado Femenino Divino
Los Rayos Azules que son seres estelares empáticos ultra-sensibles tienen una conexión especial con el Femenino Divino y con los Códigos Sagrados de la Creación; siendo esta una de sus principales conexiones. A través de su ascension es el camino de la frecuencia de la Madre. La naturaleza super empatica de los Rayos Azules y la resonancia corporal intuitiva son un aspecto de los códigos de ADN latentes de la frecuencia de la Madre que esta siendo activada para unificar y crear acceso a otras fuerzas de vida inteligente se necesitan para sustentar a la Tierra y la humanidad. Invocacion Oracion del Rayo Rosa**

La Presencia de mi ser es considerada sagrada dentro del Rayo Rosa.

YO SOY el Corazón de la Madre del Amor Santo que se despliega con cada aliento que tomo.

Este Divino Amor Incondicional lo cura todo, lo restaura todo, atrayendo hacia mi la paz y el resplandor de mi verdadera esencia.

YO SOY la Gloria del Eterno Amor de Dios para con la Creacion, porque dentro de mí esta la sanacion del Universo.

Yo me despierto en conmemoracion mi naturaleza Divina, en Unión Sagrada sabiendo que nosotros somos UNO.

Para abrir el regalo de Rayo Rosa/Lenguaje de luz de la Madre María para la Humanidad idioma / AVE Cancion desde el Vortice de Sedona <https://www.youtube.com/watch?v=asD...>

Las Secuencias numericas que moran en este canal son dadas a Shekina Rose por el Espíritu para activar esta transmisión.

Los Seres del Rayo Azul son un grupo de almas empáticas y ultra-sensibles como los índigos que vinieron de muchos planetas ascendidos y desde diferentes reinos de luz para iluminar el código genético de la humanidad y elevar la conciencia de Dios en Gaia. Ellos son el rayo perdido del Trabajador de la Luz. "Shekinah", una palabra hebrea en el "Lenguaje de la Luz", es un mentor del Rayo Azul. Shekinah es el aspecto perdido de lo sagrado femenino divino en la Creación que es la encarnación de Dios; el proceso de ascensión.

El Rayo Azul es la conciencia del grupo almas del aspecto más elevado de todos los Rayos Azules. Juntos les ofrecemos estas transmisiones.

Se incluya como resorte y que sea distribuido libremente y de forma no comercial. E-mail: shekina444@yahoo.com

**LA INTERCONEXION ARCOIRIS
ARCÁNGEL CHAMUEL**

Web: www.lainterconexionarcoiris.com □
CONSCIENCIA CRISTAL ARCOIRIS EN ACCION